

Beitia, Fernández y Muguruza, la imagen de los Premios Nacionales del Deporte

Palco23
23 ene 2017 - 13:00

Atletismo, patinaje y tenis. Los Premios Nacionales del Deporte 2015 han sido nombrados este lunes por el Consejo Superior de Deportes (CSD). Su presidente, José Ramón Lete, ha destacado que todos los premiados "son patrimonio nacional y representan los valores de la marca España".

Los dos atletas premiados por su distinción nacional e internacional han sido Javier Fernández (patinaje) y Ruth Beitia (salto de altura), mientras que el reconocimiento a deportista revelación lo ha obtenido Garbiñe Muguruza (tenis) y el de juego limpio en la práctica deportiva se lo ha llevado Andrés Iniesta (fútbol).

Tras los galardones más importantes, el deportista menor de 18 años que más haya destacado durante el año ha sido Jesús Tortosa (taekwondo), la Selección española de baloncesto ha logrado el premio al mejor equipo nacional y el entrenador chileno de fútbol Jorge Sampaoli ha recibido el Trofeo Comunidad Iberoamericana.

Ya en los despachos, el presidente de la ONCE y del Comité Paralímpico Español, Miguel Carballada, ha sido distinguido por la mejora de la actividad deportiva entre los discapacitados físicos, psíquicos o sensoriales. El Ayuntamiento de León ha sido la entidad local que más ha destacado por sus iniciativas para el fomento del deporte y en la categoría de centro escolar ha sido premiado el Colegio Base de Alcobendas junto a INEF Madrid.

En cuanto a la distinción por tareas de promoción y fomento del deporte, el premio ha ido a la iniciativa de La Liga, LaLiga4Sports. Además, el reconocimiento a la trayectoria de una vida entregada ha ido a parar a las manos del exentrenador de baloncesto Pedro Ferrándiz.